



## Weihnachtsfeier 2022 beim Tauschring unter erschwerten Bedingungen

Am 9. Dezember 2022 war es endlich wieder soweit: Die erste Weihnachtsfeier nach der Corona-Pandemie. Trotzdem erkrankte der Vorsitzende des Vereins daran und musste einen Tag vor der Veranstaltung diese Nachricht an seine Teamkollegen weitergeben.

Aber der Tauschring wäre nicht der Tauschring, wenn es nicht in kürzester Zeit die ursprüngliche Planung an den gegebenen Umständen anpassen könnte. So musste ein anderer Nikolaus her, der auch schnell gefunden war. Das Programm wurde von dem Kassierer Michael Frommeyer moderiert, der gekonnt durch den Abend führte. Alles andere nahm seinen normalen Verlauf.

Nach einer kurzen Ansprache kam er dann, der Ersatznikolaus, der immerhin zwölf anwesende Kinder mit kleinen Geschenktüten überraschte. Auch die Teammitglieder wurden reichlich beschenkt und für ihre Arbeit geehrt.

Durch den Abend führte die Bergkamener Band ‚Klabauter & Co‘, die gekonnt weihnachtliche Lieder vortrugen. An die Gäste wurden Texthefte ausgegeben, die diese dann auch bestimmungsgemäß nutzten und kräftig mitsangen.

Natürlich fehlten auch die kleinen Weihnachtsgeschichten nicht, die den Abend in eine besinnliche Stimmung versetzten.

Natürlich gab es wie immer genug zu Essen und zu Trinken, und das alles nach dem Vereinsmotto: „Geben und Nehmen ohne Geld“.

Letztendlich muss gesagt werden: „Es klappt auch ohne den Chef“. Einen großen Dank an das hervorragende Team, ohne das die Tauschring-Organisation nicht möglich wäre.